

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 10 de septiembre de 2025

Al:

Plenario N° 131 del Consejo Consultivo Comunal

De la Comuna 7

Informamos a este Plenario que hemos relevado la Escuela 7 DE 8 "Niños de Ayohuma". Se trata de una institución altamente reconocida como "Escuela Verde". También ha sido elegida por su proyecto "Hidrobot", para representar a la Capital Federal, en la Feria Nacional de Educación, Artes, Ciencia y Tecnología a realizarse en octubre, en Cafayate, adonde viajarán un alumno de 6to. grado y un docente. Como "premio" a tantos esfuerzos, la escuela sufrirá el cierre de dos primeros grados, en 2026. En la actualidad existen cuatro primeros grados con 18-20 alumnos aproximadamente, por curso (con al menos diez alumnos con certificado de discapacidad). Se pretende fusionar cursos de manera de conseguir DOS PRIMEROS GRADOS DE 35 ó 40 niños/as. Esta grave situación implicará:

- 1) la vulneración del derecho a la educación.
- 2) la garantía para los docentes de conservar su fuente de trabajo ÚNICAMENTE durante 2026.
- 3) la imposibilidad de trabajar las individualidades que requieren niños/as con capacidades especiales. En la actualidad hay 30 chicos con adecuación horaria porque aún no tienen CUD y no toleran permanecer más de una o dos horas en la escuela. ¿Cómo se conseguirá en aulas superpobladas un clima que permita el aprendizaje? ¿O es que en la Ciudad lo único que interesa es reducir costos a cualquier costo?

Asimismo, concurrimos nuevamente a la Escuela N°6 DE 11 "Dr. Carlos Vaz Ferreira", en donde nos habían señalado en julio/25, la necesidad de acompañamiento al alumnado en el área psicopedagógica y de salud, tanto

Coordinadora: Mónica B. Saucedo- Vicecoordinadora: María T. Patricia Gabrielli

Juan Carlos Cuevas, Rossi Bonachera

www.cccomuna7.org.ar

c7com.educ@gmail.com

médica como odontológica; dado que pocos niños cuentan con Obra Social. Esta vez lo hicimos junto a algunos comuneros, quienes ofrecieron la posibilidad de diagnóstico y asistencia menor, mediante el camión odontológico de la UBA. También se les informó a las autoridades escolares sobre la existencia del Centro de Justicia de la Mujer; se les ofreció la posibilidad de una charla sobre salud bucal a toda la escuela y un curso de RCP para las familias.

**Coordinadora: Mónica B. Saucedo- Vicecoordinadora: María T. Patricia Gabrielli
Juan Carlos Cuevas, Rossi Bonachera**

www.cocomuna7.org.ar
c7com.educ@gmail.com

